



Journée du 08 mars 2019

publié le 19/03/2019

Descriptif :

Petit retour en images du dress-code du 8 mars à l'occasion de la Journée de la Femme au collège.

Petit retour en images du dress-code du 08 mars à l'occasion de la Journée de la Femme au collège.

Merci à toutes celles et tous ceux qui ont joué le jeu, les rubans ont été victimes de leur succès dès les premières heures.

En réponse aux questions de quelques élèves, bien entendu ce type d'action ne fait pas bouger les choses à elle seule, mais c'est en sensibilisant sur le sujet que nous pouvons changer certains stéréotypes encore trop bien ancrés dans notre société, avec des petites actions ça et là.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.